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PROPOSICIONES NO DE LEY 

La Mesa de ln Diputación GeneraL en su reunión 

celebrada el día 30 de JUnio de 1997. ha adoptado 

sobre el asunto de referencia el acuerdo que se indica. 

Expte.:l997K20035, 25 de Junio de 1997, 1.442. 

Autor: GRUPO PARLAMENTARIO SOCIAUSTA 

(Ol'S). 

PROPOSICIONES NO DE LEY ANTE EI, PI,ENO, REI,A

TIVA A QUE LA CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN, CULTU

RA, JUVENTlnJ Y DEPORTES SUBVENCIONE A LOS INS

TITUTOS DE FDUCAC!CiN SFCIJNDARIA SAGASTA Y CA

LAHORRA, CUYOS TRAilAJOS HAN SD)O RECONOCI

DOS POR EL J1JRADO DEL PROGRAMA EUROSCO!A 

PARA REALI!.AR LA ACTIVIDAD DEI VlAfE A ESTRAS

BUROO. 

La Mesa. en ejercicio de la competencia reconoci

da en el art. 23.\.e) del ngentc Reglamento de la Cá

mara, acuerda. por unanimidad. su calificación como 

PROPOSICIONES NO DE LEY ANTE EL PLENO admitién

dola a trámite, y ordenando su publicación en el Bole

tín Oficial de la Diputación General de La Rioja. 

Los Grupos Parlamentarios podrán presentar en

miendas hasta el día anterior al de comienzo de la 

sesión en que haya de debatirse. 

En eJecueión de dicho acuerdo se ordena la publi

cación. de confonnidad con lo dispuesto en el artículo 

7l.l.a) del Reglamento de la Cámara. 

LA PRESnJENTA tvl' del Carmen Las Hcras Pérez

Caballero. Logro!'io. 11 de septiembre de 1997. 

A In Mesa de In Diputación General. 

D José lgnncio Pércz Sáenz. Porta\'oz del Gnrpo 

Parlnmentario Socialista_ en nombre y representación 
del resellado Grupo Parbmcntario. scglm lo dispuesto 

en el art. 18.4 del Yigentc Reglamento de la Diputa

ción General de La RíoJa. ante la tvlesa de este Órga

no Legislativo y de confonnidad con lo establecido en 

el art 128 V' siguientes del precitado Reglamento pre

senta la siguiente Proposición no de Ley. 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

Teniendo en cuenta lo sucedido en La RioJ a res

pecto del Concurso ·'Discriminación, no gracias'' inte

grado en el prop·ama Euroscola del Parlamento Euro

peo y, a la vista, de la mención especial otorgada por 

el Jurado a los otros dos centros seleccionados. este 

Gmpo considera adecuado proponer la aprobación de 

la siguiente 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

"Que la ConseJería de Educación, Cultura, Juven

tud y Deportes subvencione a los Institutos de Educa

ción Secundaria Sagasta Y' Calahorra, cuyos trabajos 

han sido reconocidos por el Jurado del programa Eu

roscola. con una cantrdad similar a la que el Parla

mento Europeo concede al Colegio Amor Misericor

dioso de Alfaro para poder realicar la actividad del 

via¡e a Estrasburgo." 

Logroño, 25 de JUnio de 1997. El P01iavoz del 

Gmpo Parlamentario Socialista, D. José Ignacio Pé

rez Sácnz. 

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ORAL 

EN PLENO 

La Mesa de la Diputación GeneraL en su reunión 

celebrada el día 30 de JUnio de l997. ha adoptado 

sobre el asunto de referencia el acuerdo que se indica. 

ASUNTO: 

Expte.:l997Ll 0054. 19 de Junio ele 1997 1.407. 

Autor: MFDRANO MARTÍN. JO~F J1JLIÁN (GPS) 

PIZFGUNT;\ ORAL /\NTF FL PLFNO. I\Yl J\TlVi\ A 

0\ Jl-~ i\CC!ONTS i Ji\ Rl ·:1\l ,1/J\l )() 1 ;¡, ()( )J ~n-~RNO CUN F: F·· 

~ _).:j()) -
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PRESFNlANTFS DE LA FMPRESA PERMOLCI\ PAR!\ 

QUE Li\S NUEVAS rNVFRSIONES QUE TfENFN PRFVIS~ 

TO REALIZAR SE LOCALICEN DENTRO DE LA COM\JNl~ 

[)1\\J 1\UTÓNCJMI\ flF LA RIOJA 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de In competencia reconoci

da en el art. 23 .!.e) del vigente Reglamento de la Cá~ 

mara, acuerda, por unanimidad, su calificación como 

PREGUNTA ORAL ANTE EL PLENO admitiéndola a trá~ 

mite. y ordenando su publicación en el Boletín Oficial 

de la Diputación General de La Rio¡a. 

En e¡ecución de dicho acuerdo se ordena la publi~ 

cación. de conformidad con lo dispuesto en el artículo 

71.1 a) del Reglamento de la Cámara. 

LA PRESnlENTA M" del Carmen Las Heras Pérez~ 

Caballero. Logroño, ll de septiembre de 1997. 

A la Mesa de la Diputación GeneraL 

D. José Medrano Martín, Diputado regional ads~ 

crito al Grupo Parlamentario Socialista. de confonni~ 

dad con lo dispuesto en el art. 120 v srguicutes del 

vigente Reglamento de la Diputación General de La 

Rioja, formula al Consc¡o de Gobierno de la Comuni~ 

dad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta para 

la que solicita respuesta oral en el Pleno. 

¿Qué acciones ha realizado el Gobierno con repre~ 

scntantcs de la empresa Permolca para que las nuevas 

inversiones que tienen previsto realizar se localicen 

dentro de la Comunidad Autónoma de La RioJ a'' 

Logroño. 19 de Junio de 1997. El Diputado del 

Gn1po Parlamentario Socialista_ D. José Medrano 

Martín. 

La tvlcsn de la Dipulnción GeneraL en su reunión 

celebrada el día 30 de JUnio de 1997. ha adoptado 

sobre el asunto de rdCrcncia el acuerdo que se inchca. 

ASUNTO: 

Expte.:l997Ll0055, l9dc¡uniode 1997.1.408. 

Autor: MEDRAN O MARTÍR JOSli .TULIÁN (CiPS) 

PREGUNTA ORAL 1\NTI': EL PLENO. REIAilVi\ A 

CUÁL ES LA OPINIÓN DEL GOBIERNO SOBRE LOS MO

TIVOS QUE HAN LLEVADO A LA EMPRESA PERMOLCA 

!\REALIZAR SUS INVERSIONES EN H M\JNICJP!O CER

CANO DE Vli\NA. DE LA COMUNIDAD DE NA V ARRA 

FN LUGAR DE HACF.RLO EN LA RIO.TA 

AClJERDO: 

La Mesa. en ejercicio de ir~ competcncin reconoci

da en el art. 23.1 e) del ligente Reglamento de la Cá~ 

mara, acuerda. por unanimidad. su calificación como 

PREGUNTA OI<AL ANTE EL PLENO admitiéndola a trá~ 

mi te. v ordenando su publicación en el Boletín O ücial 

de la Diputación General de La Rw¡a. 

En eJecución de dicho acuerdo se ordena la publi~ 

cación. de conformidad con lo dispuesto en el mtículo 

7ll a) del Reglamento de la Cámara. 

LA PRESIDENTA tvl" del Carmen Las Heras Pércz~ 

Caballero. Logroño, 11 de septiembre de 1997. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. José Medrano Martin, Diputado regional ads

crito al Gmpo Parlamentario Socialista. de conformi~ 

dad con lo dispuesto en el arl. 120 y siguientes del 

Yigente Reglamento de la Diputación General de La 

Rio¡a. formula al ConseJO de Gobierno de la Comuni~ 

dad Autónoma de La Ri~ja la siguiente pregunta para 

la que solicita respuesta oral en el Pleno. 

¿Cuál es la opinión del Gobiemo sobre los motr

\'OS que han llen1do a la empresa Pcrmolca, a rcnlizar 

sus im·ersiones en el municipio cercano de V iana de 

la Comunidad de Nai'mTn en lugar de hacerlo en La 
Rioja') 

Logr01'io. 19 de JU1110 de 1997. El Diputado del 

Grupo Parlamcnlano Soci(llista. D. José l'vlcdrano 

Martín 
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La Mesa de la Diputación GeneraL en su reumón 

celebrada el día 30 de junio de 1997, ha adoptado 

sobre el asunto de referencia el acuerdo que se indica. 

ASUNTOo 

Expte.:l997L 10056, 25 de junio de 1997, 1.440. 

Autor: SAN FEUPR ADÁN. M" ANTONIA (GPS). 

PREGUNTA ORAL ANTE EL PLENO, RELATIVA A 

CUÁNDO PrENSA EL GOBIERNO DE LA R!OJA PROCE

DER A LA CONTRATACIÓN DE LAS OBRAS DE REMO

DELACIÓN DEL PUENTE SOBRE EL RÍO CIDACOS, JUN

TO A LA CATEDRA!. DE SANTA MARÍA, EN CALAl-10-

RRA 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencia reconoci

da en el art. 23.le) del vigente Reglamento de la Cá

mara, acuerda, por unanimidad, su calificación como 

PREGUNTA ORAL ANTE EL PLENO admitiéndola a trá

mite, y ordenando su publicación en el Bolctin Oficial 

de la Diputación General de La Rio¡a. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publi

cación. de conformidad con lo dispuesto en el artículo 

7l.l.a) del Reglamento de la Cámara. 

LA PRESll)ENTA: M" del Carmen Las Heras Pércz

Caballero. Logroño, ll de septiembre de 1997. 

A la Mesa de la Diputación General. 

Dña. M" Antonia San Felipe Adán, Diputada re

gional adscrita al Gn1po Parlamentario Socialista. de 

conformidad con lo dispuesto en el art. 120 v siguien

tes del 1·igcnte Reglamento de la Diputación General 

de La RioJa, formula al ConseJO de Gobierno de la 

Comunidad Autónoma de La Rio¡a la siguiente pre

gunta para la que solicita respuesta oral en el Pleno. 

La Sra. Consejera de Obras Públicas ha anunciado 

la intención de su Consejería de realizar obras de me

jora en los accesos a Calahorra desde la N-232_ tanto 

desde la Rcsidcncw de Los Manitos como a traYés del 

puente ele la catedral_ Por ello csla Diputada pregunta 

¿Cuándo piensa el Gobierno de La Rioj a proceder 

a la contratación de las obras de remodelación del 

puente sobre el río Cidacos, Junto a la Catedral de 

Santa María_ en Calahorra? 

Logroño, 24 de junio de 1997. La Diputada del 

Grupo Parlamentario Socialista, Dña. M" Antonia San 

Felipe Adán. 

La Mesa de la Diputación GeneraL en su reunión 

celebrada el día 30 de JUnio de 1997, ha adoptado 

sobre el asunto de referencia el acuerdo que se indica. 

ASUNTO: 

Expte.:l997Ll0057. 25 de Junio de 1997, 1.441. 

Autor: SAN FELil'E ADÁN. M" ANTON1A (GPS) 

PREGUNTA ORAL ANTE EL PLENO, RELATIVA A 

CON CARGO A Qln'; PAR TJDA PRESUPUESTARlA pn;NSA 

EL GOBIERNO DE LA RIOJA PROCEDER. EN SU CASO. A 

LA CONTRATACIÓN DE LAS OBRAS DE REMODELA· 

C!ÓN DEL PUENTE SOBRE EL RÍO CIDACOS JUNTO A 

LA CATEDRAL DE SANTA MARÍA, EN CALAHORRA 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencia reconocr

da en el art. 23 Le) del vigente Reglamento de la Cá

mara, acuerda, por unanimidad, su calificación como 

PREGUNTA ORAL ANTE EL PLENO admitiéndola a trá

mite, y ordenando su publicación en el Boletín Oficial 

de la Diputación General de La Rio¡a. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publi

cación, de confonnidad con lo dispuesto en el artículo 

7J la) del Reglamento de la Cámara. 

LA PRESIDENTA: M" del Carmen Las Hcras Pére7.

Caballcro. Logroño, 11 de septiembre de 1997. 

A la Mesa de In Diputación General. 

Diía. l\r Antonw San Gclipc Adán. Diputada re-

).:j(j7 -
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gionat adscrita al Gntpo Parlamentario Socialista, de 

conformidad con Jo dispuesto en el arl. 120 y siguien

tes del Yigente Reglamento de la Diputación General 

de Ln Rio¡a_ fonnula al ConseJO de Gobiemo de la 

Comunidad Autónomn de La Río¡ a la siguiente pre

gunta para la que solicita respuesta oral en el Pleno. 

La Sra. Consejera de Obras Públicas ha anunciado 

la intención de su Consejería de realizar obras de mc

_¡ora en los accesos a Calahorra desde la N-232, tanto 

desde la Residencia de Los Manitos como a través del 

puente de la catedral. Por ello esta Diputada preguuta: 

¡,Con cargo a qué partida presupuestaria piensa el 
Gobierno de La Rio_1a proceder, en su caso, a la con

tratación de las obras de rcmodclación del puente so

bre el río Cidacos Jtmto a la Catedral de Santa Maria. 

en Calahorra'' 

Logroño, 24 de junio de 1997. La Diputada del 

Gn1po Parlamentario Socialista_ Diía. M' Antonia San 

Felipe Adán. 

La Mesa de la Diputación General, en su reunión 

celebrada el día 30 de Jlmio de 1997, ha adoptado 

sobre el asunto de referencia el acuerdo que se indica. 

ASUNTO: 

Expte.:l997Ll0058, 25 de junio de 1997, 1443. 

Autor: Si\N FFLTI'E i\DÁN, M" i\NTONli\ (GPS) 

PREGUNTi\ ORi\L i\NTE EL PLENO. RELi\T!V i\ i\ Sl 

SE ENCUENTRi\ REDi\CTAIJO EL PROYECTO DE ENLi\

CE DE Li\ LR-134 CON LA N-232 (JUNTO i\L CENTRO DE 

ESPECIALfllADES) EN Li\ CfUllAD DE CALAHORRA 

ACUERDO: 

Ln Iv1csn_ en c:icrcicio de la competencia reconoci
da en el art. 23 1 .e) del \'lgcntc Reglamento de la Cá

mara, acucrdrL por um:mimidacL su calificación como 
PRFCI\JNTA ORr\l. ANTE FL PI.FNO admitiéndola a trá
mite_ y ordenando su publicaclón en el Boletín Oficial 
de la Diputación CJcncral de L1 Ric~Ja 

En c¡ecución de dicho acuerdo se ordena la publi

cación, de confonnidad con lo dispuesto en el artículo 

71. La) del Reglamento de la Cámara. 

LA PRESIDENTA M" del Carmen Las Heras Pérez

C:aballero. Logrofio_ 11 de septiembre de 1997. 

A la Mesa de la Diputación General. 

Dña. M' Antonia San Felipe Adán, Diputada re

gional adscrita al Gmpo Parlamentario Socialista, de 

conformidad con lo dispuesto en el arL 120 y siguien

tes del vigente Reglamento de la Diputación General 

de La Rw¡a, formula al Consc_1o de Gobiemo de ía 

C:omumdad Autónoma de La Rwja la siguiente pre

gunta para la que solicita respuesta oral en el Pleno, 

La Sra. C:onse¡era de Obras Públicas ha anunciado 

la intención de su Consejería de realizar obras de mc

_¡ora en los accesos a Calahorra desde la N-232, tanto 

desde la Residencia de Los Manitos como a traYés del 

puente de la catedraL Por ello esta Diputada pregunta 

¿Se encuentra redactado ci proyecto de enlace de la 

LR-134 con la N-232 Uunto al Centro de Especialida

des) en la ciudad de Calahorra? 

Logroño, 24 de junio de 1997. La Diputada del 

Grupo Paríamentario Sociahsta, Dña. M' Antonia San 

Felipe Adán. 

La Mesa de la Díputactón GeneraL en su reunión 

celebrada el día 30 de _Junio de 1997, ha adoptado 

sobre el asunto de referencia el acuerdo que se mdica. 

ASUNTO: 

Expte.:l997Ll 0059_ 25 de junio de 1997. 1.444. 

Autor: SAN FFI.\PF ADAN. M" ANTONli\ (CiPS) 

PREGUNTA ORAL ANTE EL PJJ\NO. RI-J.ATJV/\ i\ 

CIJ;\NTO ;\SCJFNilF FI. !MPORTF Di\!. PROYI·:Cro DF 

FN!i\CF DF l.;\ !R-Ui CON lA N-1c2 (JliNTO AL Cl-N

I'RO IJF ESPFC!i\l.!Tli\IJFS) I·:N 1.!1 CI1TD!IIl TlF CA! Al\0-
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RRA 

ACUERDO: 

La Nlcsa_ en ejercicio de la competencia reconoci

da en el art. 23.l.e) del úgente Reglamento de la Cá

nulra, acuerda, por unanimidad, su califícacíón como 

PREGUNTA ORAL ANTE EL PLENO admitiéndola a tní

mitc, y ordenando su publicación en el Boletín Oficial 

de la Diputación General de La Río¡ a. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publi

cación, de conformidad con lo dispuesto en el articulo 

7l.l.a) del Reglamento de la Cámara. 

LA PRESIDENTA M' del Carmen Las lleras Pércz

Caba!lero. Logrof\o. 11 de septiembre de 1997. 

A la Mesa de la Diputacrón GeneraL 

Düa. M' Antonia San Felipe Adán, Diputada re

gional adscrita al Gntpo Parlamentario Socwlista, de 

conformidad con lo dispuesto en el art. 120 y srguien

tes del vigente Reglamento de la Diputación General 

de La Rwja, fonnula al Consejo de Gobiemo de la 

Comunidad Autónoma de La Rwja la siguiente pre

gunta para la que solicita respuesta oral en el Pleno, 

La Sra. Consejera de Obras Públícas ha anunciado 

la intención de su Consejería de rcali1-ar obras de me

JOra en los accesos a Calahorra desde la N-232, tanto 

desde la Residencia de Los M anitos corno a traYés del 

puente de la catedraL Por ello esta Diputada pregunta: 

¿A cuánto asciende el importe del provecto de en

lace de la LR-134 con la N-232 (!unto al Centro de 

Especialidades) en la ciudad de Calahorra'' 

Logroño. 24 ele JUnio de !997. La Diputada del 

Grupo Padamcntano Socialista, Dña. rvrn Antonia San 

Felipe Adán. 

La l'vksn de la Diputación GeneraL en su reunión 

celebrada el díJ 30 de junio de 1997, ha ncloplndo 

sobre el asunto de rcrcrcncta el acuerdo que se mdica 

ASUNTO: 

Expte.:l997Ll 0060, 25 de JUnio de 1997. 1.446 

Autor: S!IN FELll'E ADAN, M" ANTONIA (GPS) 

PREGUNTA ORAL ANTE EL PLENO RELATrVA A 

CUANDO PIENSA EL GOB!ERNO DE LA RIUJA PROCE

DER A LA CONTRATACIÓN DE LAS OBRAS DE ENIACE 

DE LA LR-104 CON LA N-232 (JUNTO AL CENTRO DE FS

PEC!ALTI1ADES) EN LA CTIIDAD DE CALAHORRA 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencia reconoci

da en el art 23. l. e) del vigente Reglamento de la Cá

mara, acuerda_ por unanimidad, su calíficación como 

PRF.GUNTA ORAL ANTF EL PLENO admitiéndola a trá

mite, y ordenando su publicación en el Boletín Oliera! 

de la Diputación General de La Rio¡a. 

En e¡ecución de dicho acuerdo se ordena la publi

cación, de conformidad con lo dispuesto en el articulo 

7l.l.a) del Reglamento de la Cámara. 

LA PRESDJENTA M" del Cannen Las Heras Pérez

Caballero. Logroño, 11 de septiembre de !997. 

A la Mesa de la Diputación General. 

Dña. M' Antonia San Felipe Adán. Diputada re

gional adscrita al Grupo Parlamentario Socialista, de 

confonnidad con lo dispuesto en el art. 120 y siguien

tes del vigente Reglamento de la Diputación General 

de La Rioja, formula al ConseJO de Gobicmo de la 

Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pre

gunta para la que solicita respuesta oral en el Pleno_ 

La Sra. Conscjcrn de Obras Públicas ha anuncwdo 

la intención de su Consejería de realizar obras de mc

ionl en los accesos a Calahorra desde la N-232_ tanto 
c\csdc la Residencia de Los Manilos con1o a tra\'és del 

puente de la cíllcdral. Por ello esta Diputada pregunta: 

¿Cuándo piensa el Gobierno de La Rioja proceder 

a la contratación de las obras de enlace de la LR-1 >~ 

con la N-232 (¡unto al Centro de Especialidades) en la 

ciudad de Calahorra? 
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Logroño, 24 de JUnio de 1997. La Diputado dd 

Gmpo Parlamentario Socialista. Dña. M" Antonio San 

Felipe Adán. 

La Meso de la Diputación GeneraL en su reunión 

celebrada el día 30 de junio de 1997, ha adoptodo 

sobre el asunto de referencia el acuerdo que se indica. 

ASUNTO: 

Expte.:l997Ll006L 25 dejuniode 1997, 1.447. 

Autor: SAN FELIPE ADAN. M' ANTONIA (GPS). 

PREGUNTA ORAL ANTE EL PLFNO. RELATIVA A 

CON CAROO A QUJ'\ PARTIDA PRESUPUESTARIA PIFNSA 

EL GOilfERNO DE LA RIOJA PROCEDER, EN SU CASO. A 

LA CONTRATACIÓN DE LAS OBRAS DE ENLACE DE LA 

I.R- 134 CON LA N-232 (JUNTO AL CENTRO DE ESPFCIA

LlllADES) EN LA CTIJDAD DE CALAHORRA 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencía reconoci

da en el art. 23.l.e) del Yigente Reglamento de la Cá

mara, acuerdo, por unanimidad, su calificación como 

PRECHJNTA ORAL ANTE EI. PLENO admitiéndola a trá

mite, v ordenando su publicación en el Boletín Oficial 

de la Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordeno la publi

coción, de confonnidad con lo dispuesto en el artículo 

7ll.a) del Reglamento de la Cámara. 

LA PRESIDENTA M' del Cannen Las Hcras Pérez

Caballcro. Logroño, ll de septiembre de 1997. 

A lo Meso de la Diputación General. 

Dña. M" Antonia San Felipe Adán, Diputada re

gional adscrita al Grupo Parlamentario Socialista. de 

conlonnidad con lo dispuesto en el arl 120 v sigmcn

tcs del \'Ígcntc Reglamento de la Diputación General 

de La Rio¡a. formula ol ConseJO de Gobierno de la 

Comunidad Autónoma de La RiojJ la sigmcntc prc-

gunta para la que solicita respuesta oral en el Pleno, 

Lo Sra. Consc¡era de Obras Públicas ha anunciado 

la intención de su Consejería de realizar obras de me~ 

jora en los accesos a Calahorra desde la N-232, tanto 

desde la Residencia de Los Manitos como a través del 

puente de la catedral. Por ello esta Diputada pregunta: 

¿Con cargo a qué partida presupuestaria piensa el 

Gobierno de La Rioja proceder, en su caso, a la con

tratación de las obras de enlace de la LR-134 con la 

N-232 (junto al Centro de Especialidades) en la ciu

dad de Calahorra? 

Logroño, 24 de Junio de 1997. La Diputada del 

Gmpo Parlamentario Socialista, Dña. M" Antonia San 

Felipe Adán. 

La Mesa de la Diputación General, en su reunión 

celebrada el día 30 de junio de 1997, ha adoptado 

sobre d asunto de referencia el acuerdo que se indíca. 

ASUNTO: 

Expte.:l997Ll0062, 25 de junio de 1997, 1.448. 

Autor: RUBlO MEDRANO, PABLO (GPS) 

PREGUNTA ORAL ANTE EL PLENO. RELATIVA A 

QUÉ USUARIOS TIENEN DERECHO A SER ATENIJIDOS 

EN Vm.nm DEL CONVENIO SOBRE ATENCIÓN HOSPI

TALARIA QUE NO TUVIERAN DERECHO A ESTA ASIS

TENCIA HOSPITALARIA CON ANTERIORIDAD. 

ACUERDO: 

La ivfcsa. en ~jcrcicio de la competencia reconoci

da en el arl. 23 le) del Yigente Reglamento de la Cá

mara_ acuerda, por unanimidad, su calificnción como 

PREGUNTA ORAL ANTE EL PLENO admitíéndola a trá

mite. y ordcnnndo su publicación en el Boletín Oficial 

de lo Diputacrón General de La Rio¡a 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publi

cación. de conformidad con lo dispuesto en el artículo 

71.1 .a) cid Reglamento de la CDmurz¡ 

- _) (~ lo -
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LA PRESITlFNT;\ M'' del Carmen Las l-leras Pérez

Caballero. Logroño. ll de septiembre de 1997. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. Pablo Rubio Medrana. Diputado regional ads

crito al Gmpo Parlamentario Socialista. de conformi

dad con lo dispuesto en el art. 120 y siguientes del 

vigente Reglamento de la Diputación General de La 

Rwja, fonnula al Consejo de Gobierno de la Comuni

dad Autónoma de La Río¡ a la siguiente pregunta para 

la que solicita respuesta oral en el Pleno. 

Ei Gobierno de Ln Riqja ha procedido, junto con el 

lnstit1rto Nacional de la Salud y el Gobiemo de Nava

na a suscribir un Conycnio sobre atención hospital a m 

ría. En relación al expresado Convenio. el Diputado 

que suscribe pregunta: 

¿Qué usuarios tienen derecho a ser atendidos en 

virtud del Convenio referido que no tuvieran derecho 

a esta asistencia hospitalaria con anterioridad? 

Logroño. 25 de JUnio de 1997. El Diputado del 

Gropo Parlamentario Socialista, D. Pablo Rubio Me

drana. 

La Mesa de la Diputación General, en su reunión 

celebrada el día 30 de junio de 1997, ha adoptado 

sobre el asunto de referencia el acuerdo que se indica. 

ASUNTO: 

Expte.:I997L 10063, 25 de junio de 1997. 1.449. 

Autor: SAN FELIT'E ADÁN. M" ANTONIA (OPS) 

PREO\JNTA ORAL ANTE I!L PLENO. RFLATIV A A SI 

SF ENCUENTRA REDACTADO EL PROYECTO DFFINlTI

VO DE RF.MOIJEI.ACION DEL PUENTF SOBRF EL RÍO 

CIDAC'CJS JUNTO A I.A CAITDRi\I. IJF CAl ,AHORRA 

ACUERDO: 

La tv1esrt en ejercicio de 1::-t compctcncli1 reconocí-

da en el arL 23. 1 e) del vigente Reglamento de la Cá

mara_ acuerda. por unanimidad, su calificación como 
PREGUNTA ORAL ANTE EL PLFNO admitiéndola a trá

mite, y ordenando su publicación en el Boletín O lrcial 

ele la Diputación General de La Riop. 

En c¡ccución de dicho acuerdo se ordena la publi

cación. ele confor111idad con lo dispuesto en el artículo 

71.1 a) del Reglamento de la Cámara. 

LA PRESIDENTA M" del Carmen Las Heras Pérez

Caballero. Logroño, 11 de septiembre de 1997. 

A la i';~1esa de la Diputación General. 

Dña. M" Antonia San Felipe Adán, Diputada re

gional adscritn al Grupo Parlamentario Socialista, de 

confonniclacl con lo dispuesto en el art 120 v siguien

tes del vigente Reglamento de la Diputación General 

de La Riop. formula al ConseJo de Gobierno de la 

Comunidad Autónoma de La RioJa la siguiente pre

gunta para la que solicita respuesta oral en el Pleno. 

La Sra. Consc¡cra de Obras Públicas ha anunciado 

la intención de su Consejería de realizar obras de me

jora en los accesos a Calahorra desde la N -232, tanto 

desde la Residencia de Los Manitos como a través del 

puente de la Catedral. Por ello esta Diputada pregun

ta: 

¿Se encuentra redactado el proyecto definitivo de 

rcmodelación del puente sobre el río Cidacos Junto a 

la Catedral de Calahorra? 

Logror1o, 24 de junio de !997. La Diputada del 

Grupo Parlamentario Socialista, Dña. Ma Antonia San 

Felipe Adán. 

La Mcsn de la Diputación GeneraL en su reunión 
celebrada el día 30 de Jnnio de 1997, ha adoptado 

sobre el asunto de referencia el acuerdo que se mdica. 

ASUNTO: 

Expte.: 19'!7Ll 00(,4_ 2' de JUnro de 19'!7. 1 .450 

- ',¡ 1 1 -
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Autor: SAN FEUPE ADAN, M'1 ANTONIA (CIPS) 

PRFhUNTA ORAL ANTE EL PLENO, RELATIVA A 

CUANTO ASC!ENDE EL IMPORTE DEL PROYECTO DE 

REMODELACION DEL PUENTE SOBRE EL RÍO CIDACOS 

JUNTO A LA CATEDRAl, DE CAlAHORRA. 

ACUERDO: 

La Mesa, en eJercicio de la competencia reconoci

da en el arL 23, Le) del vigente Reglamento de la Cá

mara, acuerda, por unanimidad, su calificación como 

PREGUNTA ORAL ANTE EL PLENO admitiéndola a trá

mite, y ordenando su publicación en el Bolctin Oficial 

de la Diputación General de La RioJO, 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publi

cación, de contormidad con lo dispuesto en el articulo 

71,1 ,a) del Reglamento de la Cámara, 

LA PRFSIDENTA M" del Carmen Las Hcras Pércz

Caballcro. Logroño, 11 de septiembre de 1997, 

A la Mesa de la Diputaeión General. 

Dña, M' Antonia San Felipe Adán, Diputada re

gional adscrita al Grupo Parlamentario Socialista. de 

conformidad con lo dispuesto en el art, 120 y siguien

tes del vigente Reglamento de la Diputación General 

de La Rioj a, fommla al Canse¡ o de Gobierno de la 

Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pre

gunta para la que solicita respuesta oral en el Pleno, 

La Sra. Consejera de Obras Públicas ha anunciado 

la intención de su Cons~jería de realizar obras de me

Jora en los accesos a Calahorra desde la N-232. tanto 

desde la Residencia de Los Manitos como a través del 

puente de la Catedral Por ello esta Diputada pregun

ta: 

¿,A cuánto asciende el importe del proyecto de 

rcmodclación del puente sobre el río Cidacos junto a 

la Catedral de CalahOJTa'' 

Logroño, 24 de JUnio ele 1097. La Diputada del 

Gmpo Parlamentario Socialistn_ Dila. f\.p Antonia San 

Felipe Adán 

SOLICITUDES DE INFORMACIÓN 

La Mesa de la Diputación GeneraL en su reunión 

celebrada el día 30 de junio de 1997, ha adoptado 

sobre el asunto de referencia el acuerdo que se indica. 

ASUNTO: 

Expte.:l997L402l3. 19 de¡unio de 1997, 1.406. 

Autor: SAN fELfilF ADAN, M' ANTONJA (GPS) 

PETICIONJ'S DF INFORMACIÓN AL CONSEJO DF GO

BIERNO FORMULADAS POR D!PlJTAJlOS, SOLICITANDO 

COPIA DEL PLAN JJlRECTOR DE RESIDUOS SÓLIDOS 

URBANOS APROBADO POR EL CONSEJO DE GOBIERNO 

EL 6 DE JUNIO DE !997 

ACUERDO: 

La Mesa" en ejercicio de la competencia reconoci

da en el art 23,1 e) del vigente Reglamento de la Cá

mara, acuerda, por unanimidad, su calificación como 

PETICIONES DE !NFCJRMAC!ON AL CONSEJO DE GO

BIERNO FORMULA!HS POR DIPUTADOS, admitiéndola 

a trámite y disponiendo que por la Presidencia se diri

Ja al órgano requerido, 

En eJecución de dicho acuerdo se ordena la publi

cación, de conformidad con lo dispuesto en el articulo 

7 U a) del Reglamento de la Cámara. 

LA PRESH)ENTA M' del Carmen Las Heras Pércz

Caballero. Logroño, ll de septiembre de 1997. 

La Mesa de la Diputación GcncrnL en su reunión 

celebrada el di a 30 de junio de 1997, ha adoptado 

sobre el asunto de referencia el acuerdo que se indica. 

ASUNTO: 

Expte.:l997L402l4, 25 clc¡un1o de 1997. 1445. 

Autor: Rlíll!O MFDRANO. PAil!O (l!i'S) 
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PET!CIONFS DE INT·ORMACIÓN AL CONSEJO DE GO

LliFRNO FORMULADAS POR DfPUTADOS. SOUCITi\NDO 

COPIA ÍNTHiRA DEL EXPEDIENTE RELATIVO AL CON

VENIO SUSCRITO ENTRE LA COMUNIDAD AUTÓNOMA 

DE NAVARRA. LA COMUNIDAD AUTÓNOMA DE LA R!O

JA Y EL INSTITUTO NACIONAL DE LA SALUD SOBRE LA 

ATENCIÓN HOSPITALARIA FN Fl. HOSPITAl, "REfNA SO

FÍA" DE TUDELA Y "SAN MILLÁN". 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencia reconoci

da en el arL 23. Le) del vigente Reglamento de la Cá-

mara_ acuerda, por unanimidad, su calificación como 

PETICIONES DE INFORMACIÓN AL CONSEJO DE GO

BIERNO FORMULADAS POR DIPUTADOS, admitiéndola 

a trámite y disponiendo que por la Presidencia se diri

JO al órgano requerido. 

En c¡ecución de dicho acuerdo se ordena la publi

cación. de conformidad con lo dispuesto en el artículo 

71. l .a) del Reglamento de la Cámara 

LA PRESIDENTA M" del Carmen Las Hcras Pérez

Caballcro. Logroño, ll de septiembre de 1997. 
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